



Herzliche Einladung zur Auftaktveranstaltung Europa-Professionell Baden-Württemberg

Ein Netzwerk im Rahmen des Landesverbands
Europa-Union Baden-Württemberg

mit Gastredner **Prof. Dr. Joachim Wuermeling**,
Vorstandsmitglied der Deutschen Bundesbank
und Mitglied des geschäftsführenden
Präsidiums der Europa-Union Deutschland

Am Donnerstag, den 20. September 2018
um 15.00 Uhr in den Räumlichkeiten der
Volksbank Stuttgart eG,
Börsenstrasse 3, 70174 Stuttgart

Anmeldung über info@jef-bw.de
bis zum 13. September 2018

Die Weiterentwicklung der Europäischen Wirtschafts- und Währungsunion

Prof. Dr. Joachim Wuermeling ist seit 2016 Vorstandsmitglied der Deutschen Bundesbank. Seine Karriere begann Prof. Wuermeling im Bayerischen Staatsministerium für Bundes- und Europaangelegenheiten in Bonn. Weitere Stationen mit europäischem Bezug bekleidete er u.a. als Mitglied des Kabinetts von EU-Kommissar Schmidhuber sowie als Referatsleiter Europa in der Bayerischen Staatskanzlei. Von 1999 bis 2005 war der promovierte Jurist Mitglied des Europäischen Parlaments. Anschließend wurde er zum Staatssekretär im Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie ernannt und übernahm ab 2008 in der Hauptgeschäftsführung des Gesamtverbandes der Deutschen Versicherungswirtschaft e.V. Verantwortung. Von 2011 bis 2016 war Prof. Wuermeling Vorsitzender des Vorstands des Verbandes der Sparda-Banken e.V.



Über uns

Europa-Professionell ist ein Netzwerk, das Raum für persönliche Begegnung, Informationsaustausch und Debatten zu europäischen Themen bietet und sich proaktiv in politische Diskussionen einbringt. Es wendet sich bundesweit an überzeugte Europäerinnen und Europäer, die sich beruflich mit europäischen Themen befassen und Mitglied der Europa-Union Deutschland sind oder es werden wollen. Europa-Professionell Stuttgart ist eine Kooperation des Europa-Union Landesverbands Baden-Württemberg, den Jungen Europäern JEF Baden-Württemberg und dem Kreisverband Stuttgart.



Veranstaltungsausblick

Das Internet der Zukunft – wohin wird es oder soll es gehen?

Wir hören von und diskutieren mit Nicole Muessigmann, die als Nationale Expertin in die Europäische Kommission ausgesandt wurde. Dort ist sie bis August 2018 Policy Officer bei der Generaldirektion CONNECT. Im Rahmen der Digitalen Agenda ist sie für das Thema Next Generation Internet zuständig.

Wann: Am Dienstag, den 13. November 2018, von 8.30 Uhr bis 10.00 Uhr

Wo: Europahaus, Kronprinzstraße 13, 70173 Stuttgart

Anmeldung über info@jef-bw.de bis zum 6. November 2018